

El proyecto de construcción de un paseo peatonal en la costanera de Huasco es una obra bicentenario.

Significa una inversión de 715 millones de pesos, financiados por el FNDR.

Se divide, geográfica y arquitectónicamente, en tres etapas.

La primera de ellas comprende la construcción de un anfiteatro al aire libre, muros de contención, miradores con rampas de acceso y gradas de acceso al mar.

Además, se proyecta un paseo peatonal en adocretos, con escaños tipo plaza, iluminación y juegos infantiles.

El segundo tramo cuenta con un paseo peatonal, miradores, áreas verdes y muros de contención.

El tercer tramo termina en la playa grande, con una rotonda de estacionamiento.

Actualmente, la obra cuenta con más de 100 trabajadores, de los cuales 60 son de la comuna de Huasco.

Las obras deberán concluir el segundo semestre de 2005.

Huasco será declarada comuna turística, recibiendo los recursos por este concepto a partir de 2006.